
Collège Simone Veil – Nantes
Bilan au 06/12/2018

Quelle dynamique enclenchée au collège depuis la 1ère journée de la formation ?

Ce qui a été fait et qui sera
à refaire §

- 1 réunion le 17 octobre
(atelier, récapitulatif des projets,
aides diverses)
- affichages

Ce qu’il reste à faire,
compléter, améliorer,
envisager
- la communication
- mise en place d’une autre date
le lundi 17 décembre
- distinction entre CVC et
éco-délégué

Le comité de pilotage

Ce qui a été fait et qui sera
à refaire §

- l’élection

Ce qui a été fait et qui sera
à refaire §

La problématique a-t-elle été
reformulée ? Par qui ?
Pourquoi ?

Non

Ce qu’il reste à faire,
compléter, améliorer,
envisager
- une formation des éco-délégués
- un passeport éco-délégué

Ce qu’il reste à faire,
compléter, améliorer,
envisager

- rôle des éco-délégués
- partenariat entre les club FSE et les
éco-délégués
- ritualisation en heure de
vie de classe

Toutes les actions s’inscrivent-
elles bien dans la problématique
choisie ?

Ce qui a été fait mais que l’on
ne refera pas J

Ce qui a été fait mais que l’on
ne refera pas J

Ce qui a été fait mais que l’on
ne refera pas J

La problématique a-t-elle été
diffusée auprès des autres
collègues ?

Communication faite mais suivi ?

Les éco-délégués Les actions /
Le diagnostic

La problématique

Ce qu’il reste à faire,
compléter, améliorer,
envisager


